



Verteiler

An die
Saarländischen Fachverbände
- Bitte um Weiterleitung an die Vereine-

Bearbeiter: Julia Peter
Durchwahl: 0681 501-2106
Telefax: 0681 501-2234

27.04.20

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits mit dem Schreiben vom 25.03.20 mitgeteilt, habe ich gemeinsam mit dem LSVS ein Meldesystem für Vereine eingerichtet, in dem diese ihre coronabedingten Schäden bzw. Ausfälle angeben können. Unser Ziel ist es dabei, den Vereinen möglichst schnell und unbürokratisch zu helfen, da ich es als meine Verpflichtung ansehe, dafür zu sorgen, dass der Sport auch nach der Krise noch existieren kann.

Ich freue mich sehr, dass bereits über 200 Vereine die Chance ergriffen haben und ihre aktuelle Situation über das Meldesystem des LSVS geschildert haben. Alle anderen Vereine, die das Meldesystem noch nicht genutzt haben, möchte ich darauf hinweisen, dass das Meldesystem noch bis zum 3. Mai 2020 geöffnet ist. Es ist unter folgender Adresse aufrufbar:

<https://www.lsvs.de/vereinsservice/kompetenzzentrum-ehrenamt/informationen-zum-corona-virus/meldesystem-fuer-fachverbaende-und-vereine-meldung-finanzieller-schaeden-in-der-corona-krise.html>

Gleichzeitig arbeiten wir mit Hochdruck daran, ein Förderprogramm in Abstimmung mit der Landesregierung und den Landtagsfraktionen aufzuerlegen. Dabei fließen natürlich auch die bereits gemeldeten Schäden in unsere Überlegungen mit ein. Ich halte Sie weiterhin auf dem Laufenden, wie sich das weitere Verfahren gestaltet. In besonderen eilbedürftigen Ausnahmefällen wenden Sie sich gerne direkt an mein Büro (per E-Mail: vorzimmer-minister@innen.saarland.de).

Ich wünsche Ihnen in dieser herausfordernden Zeit weiterhin alles Gute.

Bleiben Sie gesund!

Mit sportlichen Grüßen

Klaus Bouillon



Der Minister